
Beschlussvorschlag: 

 
Der Ausschuss für Schule, Kultur, Sport und Soziales nimmt die Anträge der SPD-

Fraktion vom 30.07.2020 und die Stellungnahmen der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Aufgrund der derzeitigen Beschlusslage ist kein Beschluss zu Ziffer 2 des Antrages 

erforderlich. 
 

Die Verwaltung wird beauftragt, in der weiteren Planung das Erfordernis einer 
fußläufigen Verbindung zwischen den beiden Sporthalle zu berücksichtigen. 
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